

Sehr geehrte Damen und Herren des Inklusionsbeirates,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

vor meiner Wahl zum Vorsitzenden am 5.11.2013 habe ich deutlich darauf hingewiesen, dass ich dieses Amt bei meinen vielen ehrenamtlichen Verpflichtungen nur eingeschränkt und nur bei großer Unterstützung von Beirat und Verwaltung übernehmen kann. Sie haben mich in Kenntnis dieser Sachlage zum Vorsitzenden gewählt.

In den zurückliegenden drei Jahren haben wir im Beirat gemeinsam an der Gestaltung der Stadt, in der alle Menschen inklusiv leben können, gearbeitet und viele Projekte auf den Weg gebracht und umgesetzt. Insgesamt war es für die von uns zu betreuenden und für die zu vertretenden Menschen eine sehr erfolgreiche Beiratsarbeit. Es gilt, diese wertvolle und anspruchsvolle Arbeit weiter zu machen. In der letzten Klausur haben wir einvernehmlich eine vertrauensvolle Basis für eine zielgerichtete Arbeit in den nächsten Jahren geschaffen.

Insbesondere mein Engagement als Vorsitzender im PROgymnasium Bensberg e.V. erfordert derzeit noch stärkeren persönlichen Einsatz. Zudem stehen wir im Beirat vor weiteren großen Herausforderungen. Die erfolgreiche Arbeit des Beirates darf nicht gefährdet werden. Ich bin aber zuversichtlich, dass wir auch bei anstehenden Veränderungen wie bisher gute Arbeit im motivierten Beirat leisten werden.

Ich habe für die Sache und für mich persönlich die Prioritäten überdacht und neu gesetzt. Ich kündige an, das Amt des Vorsitzenden des Inklusionsbeirates zum Ende des Jahres 2016, spätestens aber nach Neuwahl einer Vorsitzenden/eines Vorsitzenden aufzugeben.

Ich habe Herrn Bürgermeister Lutz Urbach und meinen Stellvertreter Holger Thien vorab informiert und habe mich mit ihnen beraten. Frau Allelein wurde zeitnah nach ihrem Urlaub ebenfalls unterrichtet.

Die Gespräche für meine Nachfolge sind aufgenommen und wir erhoffen uns, dass sich aus dem Kreis der stimmberechtigten Beiratsmitglieder Kandidatinnen und Kandidaten für den Vorsitz finden. Melden Sie sich bitte zeitnah bei Herrn Thien oder bei mir, wenn Sie kandidieren möchten oder jemanden vorschlagen wollen.

Als Vorsitzender des PROgymnasiums bleibe ich ordentliches Mitglied im Beirat.

Ich bedanke mich jetzt schon ganz herzlich bei allen, die mich über die Jahre als Vorsitzender unterstützt haben. Ich danke für die gute Zusammenarbeit im Kreis der Beiratsmitglieder, die ich auch in Zukunft pflegen werde.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Klein

Hinweis: Die Vorsitzende/der Vorsitzende wird aus dem Kreis der 9 gewählten Beiratsmitgliedern und von diesen gewählt.